

ABSTRAK

Nafiah, Nur, Lailatun. 2023. *Peran Pembina Osis dalam Membentuk Karakter Siswa di Man 1 Nganjuk*. Skripsi, Jurusan Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Pembimbing Dr. Drs. Imam Saerozi, M.HI.

Kata Kunci: Peran, Pembina Osis, Karakter

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kegiatan pembinaan kesiswaan yang selama ini diselenggarakan di sekolah yang merupakan salah satu media yang potensial dalam membentuk karakter siswa. Salah satu kegiatan pendidikan tambahan yakni dengan mengikuti kegiatan Organisasi Siswa Intra Sekolah atau OSIS dimana hal ini tidak dapat lepas dari peran seorang Pembina OSIS.

Fokus penelitian ini ialah (1) Bagaimana peran pembina OSIS sebagai motivator dalam membentuk karakter siswa di MAN 1 Nganjuk? (2) Bagaimana peran pembina OSIS sebagai pembimbing dalam membentuk karakter siswa di MAN 1 Nganjuk? (3) Bagaimana peran pembina OSIS sebagai evaluator dalam membentuk karakter siswa?. Tujuan penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui dan mendeskripsikan peran pembina OSIS sebagai motivator dalam membentuk karakter siswa di MAN 1 Nganjuk (2) Untuk mengetahui dan mendeskripsikan peran pembina OSIS sebagai pembimbing dalam membentuk karakter siswa di MAN 1 Nganjuk (3) Untuk mengetahui dan mendeskripsikan peran pembina OSIS sebagai evaluator dalam membentuk karakter siswa di MAN 1 Nganjuk.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan jenis penelitian fenomenologi dengan teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Adapun teknik analisa data penelitian ini yaitu dengan mengumpulkan data, reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Sedangkan pengecekan keabsahan data dengan meliputi uji *credibility*, *transferability*, *dependability*, dan *confirmability*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Pembina OSIS sebagai motivator OSIS MAN 1 Nganjuk memberikan dukungan dengan mengapresiasi serta menjalin komunikasi dan koordinasi dengan para pengurus OSIS, memberikan pendidikan karakter berupa kedisiplinan dan kepemimpinan. (2) Pembina OSIS sebagai pembimbing dalam membentuk karakter siswa di MAN 1 Nganjuk melibatkan siswa dalam kegiatan-kegiatan yang dapat membentuk karakter religius serta membimbing siswa untuk mengembangkan potensi, bakat dan minat yang dimiliki siswanya. (3) Pembina OSIS sebagai evaluator dalam membentuk karakter siswa di MAN 1 Nganjuk dilaksanakan dengan mengadakan program kerja evaluasi setiap bulan, serta melakukan evaluasi dalam setiap kegiatan.

ABSTRACT

Nafiah, Nur, Lailatun. 2023. The role of student council advisors in shaping student character at Man 1 Nganjuk. Thesis, Islamic Education Management Department, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung. Supervisor Dr. Drs. Imam Saerozi, M.HI.

Keywords: Role, Student Council Leader, Character

This research is motivated by student development activities that have been held in schools which are one of the potential media in shaping student character. One additional educational activity is by taking part in Intra-School Student Organization or OSIS activities, where this cannot be separated from the role of an OSIS Supervisor.

The focus of this research is (1) What is the role of the OSIS supervisor as a motivator in shaping the character of students at MAN 1 Nganjuk? (2) What is the role of the OSIS supervisor as a guide in shaping the character of students at MAN 1 Nganjuk? (3) What is the role of the OSIS supervisor as an evaluator in shaping student character? The aims of this research are (1) To find out and describe the role of OSIS coaches as motivators in shaping student character at MAN 1 Nganjuk (2) To know and describe the role of OSIS coaches as mentors in shaping student character at MAN 1 Nganjuk (3) To know and describes the role of the OSIS supervisor as an evaluator in shaping student character at MAN 1 Nganjuk.

This study used qualitative research methods research type of phenomenological research with data collection techniques through observation, interviews and documentation. The data analysis techniques for this research are collecting data, reducing data, presenting data, and drawing conclusions. Meanwhile, checking the validity of the data includes credibility, transferability, dependability and confirmability tests.

The research results show that: (1) The OSIS supervisor as the motivator of the MAN 1 Nganjuk OSIS provides support by appreciating and establishing communication and coordination with the OSIS administrators, providing character education in the form of discipline and leadership. (2) The OSIS supervisor as a guide in shaping student character at MAN 1 Nganjuk involves students in activities that can shape religious character and guides students to develop their students' potential, talents and interests. (3) The OSIS supervisor as an evaluator in shaping student character at MAN 1 Nganjuk is carried out by holding an evaluation work program every month, as well as carrying out evaluations in every activity.

المخلص

نافعة، نور، ليلتون. 2023. دور مستشاري مجلس الطلاب في تشكيل شخصية الطالب في مان 1 نجانجوك. أطروحة، قسم إدارة التربية الإسلامية، كلية التربية وتدريب المعلمين، جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. المشرف د. الدكتور. الإمام السيروزي، M.HI.

الكلمات المفتاحية: الدور، قائد مجلس الطلبة، الشخصية

الدافع وراء هذا البحث هو أنشطة تنمية الطلاب التي تقام في المدارس والتي تعد إحدى الوسائط المحتملة في تشكيل شخصية الطالب. أحد الأنشطة التعليمية الإضافية هو المشاركة في أنشطة المنظمة الطلابية داخل المدرسة أو أنشطة OSIS، حيث لا يمكن فصل ذلك عن دور مشرف OSIS.

يركز هذا البحث على (1) ما هو دور مشرف OSIS كمحفز في تشكيل شخصية الطلاب في مدرسة MAN 1 Nganjuk؟ (2) ما هو دور مشرف OSIS كدليل في تشكيل شخصية الطلاب في MAN 1 Nganjuk؟ (3) ما هو دور مشرف OSIS كمقيم في تشكيل شخصية الطالب؟ أهداف هذا البحث هي (1) لمعرفة ووصف دور مدربي OSIS كمحفزين في تشكيل شخصية الطالب في MAN 1 Nganjuk (2) لمعرفة ووصف دور مدربي OSIS كموجهين في تشكيل شخصية الطالب في MAN 1 Nganjuk (3) لمعرفة ووصف دور مشرف OSIS كمقيم في تشكيل شخصية الطالب في MAN 1 Nganjuk.

استخدمت هذه الدراسة أساليب البحث النوعي من أنواع البحث النوعي من البحوث الظواهرية مع تقنيات جمع البيانات من خلال الملاحظة والمقابلات والتوثيق. تقنيات تحليل البيانات لهذا البحث هي جمع البيانات، وتقليل البيانات، وعرض البيانات، واستخلاص النتائج. وفي الوقت نفسه، يتضمن التحقق من صحة البيانات اختبارات المصادقية وقابلية النقل والاعتمادية والتأكيد.

تظهر نتائج البحث أن: (1) مشرف OSIS باعتباره المحفز لـ MAN 1 Nganjuk يقدم الدعم من خلال التقدير وإنشاء التواصل والتنسيق مع مسؤولي OSIS، وتوفير تعليم الشخصية في شكل الانضباط والقيادة. (2) يقوم مشرف OSIS كدليل في تشكيل شخصية الطالب في MAN 1 Nganjuk بإشراك الطلاب في الأنشطة التي يمكن أن تشكل الشخصية الدينية وتوجيه الطلاب لتطوير إمكانات طلابهم ومواهبهم واهتماماتهم. (3) يتم تنفيذ مشرف OSIS كمقيم في تشكيل شخصية الطالب في MAN 1 Nganjuk من خلال عقد برنامج عمل تقييمي كل شهر، بالإضافة إلى إجراء تقييمات في كل نشا